

Stanley

LA STANLEY A VAPEUR

Les premières voitures étaient à vapeur, déclinaison la plus proche de la voiture hippomobile où le cheval crottin a été dépassé par le cheval vapeur. L'origine de la vapeur serait Chinoise, mais les Britanniques, les Américains et les Français revendiquent l'invention en apportant certaines modifications, mais n'oublions pas le Fardier de Cugnot ! Cocorico ! Le modèle qui évoluera sur la presqu'île date de 1910, ce runabout bardé de robinets, manomètres et autres jauges et la petite soeur des fameuses locomotives qui ont bercés notre enfance. A part les roues en fer et les rails, notre Stanley se déplace comme une locomotive avec de la vapeur d'eau ! Là nous sommes en plein dans le domaine de l'écologie! Pas CO2 ! Pas de bruit juste le feulement d'un fauve au repos ! Mais dès les manettes en position ouverte, la brutale puissance propulse la Stanley en avant.

Ce véhicule sera une pièce importante de notre exposition, et Team Publicité sera fier de faire évoluer cette «bête humaine» lors de notre présentation.



SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

Legendes

contact@saintjeancapferrat-legendes.com - Tél : +377 97 97 61 77

www.saintjeancapferrat-legendes.com